

Kurzbiographie Bernd Scheuer

Bernd wurde am 19. Januar 1967 im saarländischen Illingen geboren.

Er ist ein Familienmensch, lebt mit seiner Frau und seinen drei Kindern im Eigenheim in einem kleinen Dorf im Saarland.

Bernd hat zunächst Einzelhandelskaufmann gelernt, später zum Heilerziehungspfleger umgeschult.

Mit neun Jahren hat er angefangen Gitarre zu spielen, mit dreizehn komponierte Bernd seine ersten Lieder in deutscher Sprache.

Als Vierundzwanzigjähriger war er Gründungsmitglied von Zartbitter, einer regional erfolgreichen Rockband, die eigene Lieder mit deutschen Texten spielte.

1996 nahm Bernd seine erste eigene CD auf. Ein Album mit zehn Titeln, die inhaltlich viele Nuancen seiner damaligen Gefühls- und Erfahrungswelt spiegeln.

Ein Jahr später gründete Bernd die Gruppe Saitenwind. Sie spielten ausschließlich deutschsprachige Eigenkompositionen. Zehn Jahre lang war Saitenwind im südwestlichen Raum eine angesagte Formation. Zwei Kompositionen von Bernd landeten damals in der saarländischen Hitparade für mehrere Wochen auf Platz Eins.

Seit 2010 arrangiert und produziert Bernd seine Lieder im eigenen, kleinen Studio selbst. In seiner Musik beschreibt er persönliche Erlebnisse und Erfahrungen – mal sachlich transparent, mal vielschichtig mit viel Raum für Interpretationen.